

COMUNICADO

EL CONSEJO UNIVERSITARIO FRENTE A LA DETENCIÓN DEL BR. CARLOS RAMÍREZ

El Consejo Universitario de la Universidad de Los Andes rechaza la detención arbitraria del Br. Carlos Ramírez, dirigente del Movimiento 13 de Marzo, ocurrida en la mañana de este lunes 15 de mayo de 2017, ejecutada por efectivos de la Guardia Nacional Bolivariana.

Vale destacar que desde hace varios meses se ha desatado una campaña de persecución y desprestigio en contra de integrantes de la comunidad universitaria ULA, dentro de ellos el Br. Carlos Ramírez, quien ha sido señalado directamente, sin presentar prueba alguna, por el primer mandatario regional como culpable de una serie de actos violentos acaecidos en la ciudad de Mérida.

Con esta detención se aumenta la extensa y vergonzosa lista de presos de conciencia del gobierno chavista, dentro de los cuales se encuentra el también dirigente estudiantil Vilca Fernández, detenido de manera injusta e irregular desde enero de 2016.

Frente a este alarmante panorama, el cual sólo refuerza el descontento social y aviva el espíritu de las manifestaciones sociales, además de dar respaldo a los señalamientos de ausencia de respeto a los Derechos Ciudadanos y Libertades Individuales, así como de criminalización de la protesta, persecución de la disidencia, abuso de autoridad y, en pocas palabras, asfixia de la democracia, el Consejo Universitario levanta su voz, exigiendo la restitución de los derechos y el pleno respeto de la Constitución Nacional.

De igual manera, llama poderosamente la atención el accionar firme y arrollador en contra de los ciudadanos, mientras que se voltea la mirada frente a los grupos parapoliciales que actúan de forma cada vez más descarada, sin que quienes cargan hoy con la responsabilidad de la seguridad ciudadana cumplan con su labor.

Finalmente, desde el Consejo Universitario observamos que las acciones orientadas a sofocar las protestas populares han tenido un efecto contrario, avivando cada día más la llama de la

libertad, la cual arde en el corazón de una sociedad que nació desde y para la democracia.

Hoy insistimos en nuestro llamado a la paz y al respeto de los Derechos Humanos, a la vez que reiteramos la disposición de la ULA para contribuir con el restablecimiento de un clima de respeto y tolerancia, en un todo de acuerdo con la Constitución y las Leyes; ofrecimiento que hacemos en apego a nuestra función como universidad, pero sobre todo a nuestros valores como venezolanos demócratas.